

ECONOMÍA

Comienza la era de Ricardo Roa al frente de Ecopetrol

El nuevo directivo firmó contrato este 24 de abril como la principal cabeza de la petrolera.

24 Abr 2023 - 10:04 am

Liliana Alayón Torres

@lialayont

Compartir



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol

Ecopetrol

Inició labores el nuevo presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán. El máximo directivo de la compañía firmó contrato este lunes.

Ricardo Roa **asume el direccionamiento de la petrolera, en reemplazo de Felipe Bayón**, quien dirigió la compañía hasta el pasado 30 de marzo, día en el que se realizó la Asamblea de Accionistas de Ecopetrol.

Roa Barragán es ingeniero mecánico de la Universidad Nacional de Colombia, también es especialista en sistemas gerenciales de ingeniería de la Pontificia Universidad Javeriana y cuenta con más de 30 años de experiencia.

Lea también: Ricardo Roa Barragán, designado como nuevo presidente de Ecopetrol

Además, es líder en transformaciones estratégicas en empresas del sector energético y ha ocupado destacados cargos tales como la presidencia del Grupo Energía de Bogotá S.A., de la Transportadora de Gas Internacional y la gerencia general de la Empresa Energía de Honduras EEH.

El nuevo presidente de Ecopetrol llega un momento en donde el Gobierno Nacional le anuncia la transición

Lo más visto

- ECONOMÍA**
Colpensiones respondió sobre beneficio a jubilados que había sido eliminado
Hace 3 días
- BOGOTÁ**
Máxima alerta en Bogotá y Cundinamarca por supuesto retorno de frente guerrillero
Hace 3 días
- COLOMBIA**
Licencia de conducción de motos: por resolución bajaría sustancialmente tiempo de renovación
Hace 4 días
- BOGOTÁ**
TransMilenio ensaya nuevo tipo de torniquetes

donde el Gobierno Nacional apuesta la transición energética. Además, en medio de **la expectativa de si habrá o no nuevos contratos de exploración y explotación de hidrocarburos.**

Por otra parte, desde el Ministerio de Minas y Energía, en cabeza e Irene Vélez, se tiene como objetivo que en el marco del Plan Nacional de Desarrollo, **Ecopetrol** haga parte del Sistema Nacional Interconectado.

“En este momento lo que estamos proponiendo en el marco del Plan Nacional de Desarrollo es la posibilidad de **que Ecopetrol pueda generar energía y pueda venderla al Sistema Nacional Interconectado**”, dijo la ministra.

Lea más: Le diría al presidente que cuide a Ecopetrol: Felipe Bayón a un mes de su salida de la compañía

“**Ecopetrol** produce esa energía para su autoabastecimiento, el cambio que estamos queremos es que por medio del Plan Nacional de Desarrollo, **la compañía pueda hacer generación eólica y generación solar para integrarla al Sistema Nacional**, es decir, que poco a poco transite de ser una empresa de hidrocarburos a una empresa de energías limpias, desarrollando un potencial fuerte de las energías renovables, no convencionales”.

Ecopetrol es una de las empresas más importantes del país, y hace parte de una de las compañías que mayor ingreso de divisas genera a Colombia por cuenta de las exportaciones de hidrocarburos.

Existe expectativa e incertidumbre sobre cómo se dará la transición energética en el país y qué papel asumirá **Ecopetrol** en este proceso.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Ecopetrol](#) / [Gobierno Petro](#) / [Extracción de hidrocarburos](#)

Le puede interesar



COLOMBIA

Juan Guaidó no fue invitado a la Conferencia Internacional sobre Venezuela, pero igual vino

Hace 4 horas



ECONOMÍA

Gobierno comprará directamente producción de pequeños agricultores

Hace 5 horas



POLÍTICA

Ley de sometimiento: cumbre entre Gobierno y Congreso para revisar preocupaciones del fiscal

Hace 5 horas



POLÍTICA

Reforma a la salud: Ponente del proyecto asegura que se han incluido 320 proposiciones

Hace 6 horas

aerea del pais", advierte Anato

Las frecuencias semanales directas en vuelos nacionales en abril de este año presentaron una disminución del 14%.

24 Abr 2023 - 01:04 pm

María Fernanda
Tarazona Martínez

@Mariatara

Compartir

